

Pressemitteilung

129/2024

1.528 Zeichen

Das neue Bürgerhaus in Brand wird eingeweiht

Marktredwitz, 27. Juni 2024. Am Samstag, den 6. Juli 2024 um 11.00 Uhr wird das neue Bürgerhaus im Ortsteil Brand (Hauptstraße 24) offiziell eingeweiht. Nach dem Erwerb der ehemaligen Sparkassenfiliale hat die Stadt Marktredwitz in Zusammenarbeit mit der STEWOG (Stadtentwicklungs- und Wohnungsbau GmbH) das gesamte Gebäude – im Rahmen der Förderoffensive Nordostbayern – saniert, um es einer neuen öffentlichen Nutzung zuzuführen. Dabei wurden auch eine Küche sowie barrierefreie WC-Anlagen eingebaut, die Fassade saniert und die Außenanlagen aufgewertet. Ein neuer Geldautomat sichert weiterhin die Versorgung mit Bargeld.

Den Bewohnerinnen und Bewohnern des Ortsteils Brand steht das Gebäude künftig als Bürgerhaus zur Verfügung. Es kann zum Beispiel für Veranstaltungen, Ausstellungen und vieles mehr genutzt werden. Der Jugendtreff „YouZ“ verlagert seinen Standort und wird die Räumlichkeiten im 1. Obergeschoss beziehen.

Zur Einweihung des neuen Treffpunkts im Ortsteil Brand sind alle Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen. Nach der Begrüßung durch Oberbürgermeister Oliver Weigel und Grußworten von Staatssekretär Martin Schöffel sowie Landrat Peter Berek findet eine kirchliche Segnung statt. Musikalisch umrahmt wird die Einweihung von der Gruppe „Die 4Takter“.

Bis 16.00 Uhr besteht die Möglichkeit, das Bürgerhaus zu besichtigen. Außerdem werden verschiedene Aktionen für Kinder und Jugendliche angeboten. Für das leibliche Wohl ist mit Steaks, Bratwürsten, Kaffee und Kuchen sowie Getränken bestens gesorgt. Die Bewirtung übernimmt das YouZ.